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Hay mucho por hacer en materia fiscal: SHCP (El Financiero 27/05/11)Marcela Ojeda Castilla Viernes, 27 de mayo de
2011 &bull;Se tendrán que tomar medidas dolorosas, admite González Anaya.&bull;Fortalecer los ingresos no
petroleros, reto.&bull;En análisis, si en 2012 habrá miscelánea.  · NECESARIO, MEJORAR EL SISTEMA FISCAL El
subsecretario de Ingresos, José Antonio González Anaya, anticipó que para ampliar la base de contribuyentes y
fortalecer los ingresos no petroleros, se tendrán que tomar medidas dolorosas, como la eliminación de ciertos estímulos
fiscales.  "Me queda claro que hay muchísimo por hacer. No hay duda de que tenemos que trabajar en una o varias
reformas fiscales y ser abiertos para buscarle soluciones a esto (_) Nos va a doler hacer este tipo de cosas, (pero)
vamos a tener que eliminar ciertos regímenes", enfatizó González Anaya.  Al participar en un foro sobre las tendencias
tributarias organizado por la Academia de Estudios Fiscales (AEF), el funcionario reconoció que no es fácil hacer esto,
ante el clásico cliché de que "los impuestos son impuestos".  Dijo que diariamente recibe a alguien que señala que
dado que su sector sí promueve el empleo y el crecimiento económico, necesita un estímulo fiscal.  "Al final del día
trabajaremos en esto, y aunque siempre estamos en tiempos interesantes, políticamente hablando, estaremos abiertos a
discutir y a empujar lo que se pueda para fortalecer las finanzas no petroleras del país. Hemos venido haciendo
esfuerzos con resultados, si no los que queremos, sí con avances", afirmó.  Agregó que siempre se cree que uno paga
más de lo que debería y que el vecino, cuando en general eso no es cierto, porque casi a cualquier nivel todos piensan
que sólo unos cuantos son los que siempre contribuyen, y aun comparado con otros países "pagamos relativamente
poco".  Subsidio  Entrevistado al término de su participación, manifestó que la Secretaría de Hacienda está evaluando
opciones para determinar si para 2012 se presentará una propuesta de miscelánea fiscal.  "Todavía no lo sabemos.
Esto se va a definir en el transcurso del verano, porque aún lo estamos evaluando junto con lo que será el Paquete
Económico 2012", apuntó el funcionario.  También dijo que en breve se dará una respuesta al Congreso sobre las
razones por las que el precio de las gasolinas y el diesel no se puede congelar.  "Ya hemos hecho algunas reflexiones.
Tengo que ver exactamente la propuesta del Congreso, porque éste es un tema que se ha analizado mucho y tenemos
un subsidio de 170 mil millones de pesos.  "Mantenerlo es una decisión que tenemos que tomar, pero la política de
deslices graduales ha funcionado bastante bien en México y lleva varias décadas", reiteró.  Durante su intervención en el
acto, manifestó que lo que se quiere es un sistema tributario proporcional, justo, eficiente y simple, que promueva la
inversión.  "Para hacer esto queremos ampliar la base de contribuyentes; incrementar la progresividad; simplificar el pago
de los impuestos y promover la competitividad, para al mismo tiempo promover la inversión y el crecimiento.  Último lugar 
"Esto es algo en lo que todos estamos de acuerdo, pero el tema, y donde las discusiones se tornan interesantes es en
cómo hacerlo."  González Anaya afirmó que a la hora de incluir a Pemex, a nivel federal los ingresos tributarios no se ven
tan mal, e incluso México está delante de países importantes como Canadá, España, Alemania, Japón y hasta Estados
Unidos.  "Lo que ocurre es que a la hora de incorporar los ingresos de la seguridad social y de los gobiernos estatales,
México pasa al último lugar de la OCDE, dado que los ingresos de la seguridad social son 2.8 por ciento, contra 8.4, y
los de los gobiernos locales son de 1.0 comparado con 6.2".  Reiteró que lo que se recauda de impuesto predial en
México equivale a 0.2 por ciento del PIB, mientras que Bolivia recauda 50 por ciento más; Brasil 3.5 veces más;
Venezuela 4.5 veces; Argentina casi ocho veces; Estados Unidos, 15 y el Reino Unido 20 veces más.  "Ahí existe ahí un
potencial enorme, no en un incremento de 10 o 20 por ciento sino en número de veces (_) El tema fiscal siempre ha
estado en la agenda del gobierno federal en esta administración.  "En el tema de la facilidad de pagar impuestos, México
pasó del lugar 143 al 107, y la meta es ubicarnos dentro de los primeros cien lugares", apuntó el subsecretario de
Ingresos.   
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